

# INE entrega a Tribunal cómputo presidencial

RAFAEL MONTES  
CIUDAD DE MÉXICO

El Instituto Nacional Electoral (INE) entregó este viernes al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación los últimos expedientes de los cómputos distritales de la elección presidencial.

En un acto protocolario en el que participaron consejeros y magistrados electorales, se dieron por concluidas las actividades del INE, como autoridad

administrativa, dentro del proceso electoral 2023-2024, para dar paso a la etapa de resolución de asuntos jurisdiccionales por parte del Tribunal.

La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, aseguró que el instituto concluye el proceso más fuerte y comprometido que nunca y reconoció el trabajo de los consejeros electorales, a quienes les elogió su experiencia y compromiso para garantizar

que el proceso se desarrolla de manera ejemplar.

“Cada reunión, debate y decisión tomada reflejan nuestra capacidad para trabajar juntos por un objetivo en común: fortalecer la democracia; el INE, hoy, está más fuerte y comprometido que nunca con su misión”, aseguró.

La magistrada presidenta de la Sala Superior del Tribunal, Mónica Soto, aseguró que dicha institución está lista “para ga-

rantizar la máxima protección de los derechos político-electorales” y aseguró que “las salas que lo componen trabajan con rigor, intensidad y compromiso democrático, apegado siempre a los principios y valores de nuestra democracia”.

Afirmó que las capacidades técnicas de las instituciones operan de manera oportuna para resolver los medios de impugnación que se promovieron. ■